

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN IBU HAMIL TENTANG PENTINGNYA TABLET Fe DENGAN KEJADIAN ANEMIA DI KABUPATEN BANTUL

Nunung Nurhasanah¹, Hamam Hadi², Nurul Fatmawati³

INTISARI

Latar Belakang : Berdasarkan data WHO (World Health Organization) pada tahun 2005, memperkirakan bahwa setiap tahunnya terdapat sekitar 500.000 wanita bersalin meninggal dunia karena penyebab yang berkaitan dengan kehamilan. Prevalensi anemia pada ibu hamil di daerah DIY sangat tinggi mencapai 73,9 %.

Tujuan : Mengetahuinya hubungan tingkat pengetahuan ibu hamil tentang tablet Fe dengan kejadian anemia.

Metode Penelitian : Merupakan bagian dari penelitian eksperimental dengan judul Pengaruh Pendidikan Gizi Dan Pesan Gizi Melalui Short Message Service (SMS). Rancangan penelitian menggunakan *cross sectional*. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Sampel yang didapat sebanyak 142 responden. Alat ukur menggunakan kuesioner, pemeriksaan Hb dilakukan dengan metode *cyanmethemoglobin* dan diuji menggunakan uji *chi-square*.

Hasil : Uji hubungan tingkat pengetahuan ibu hamil tentang pentingnya tablet Fe dengan kejadian anemia diketahui bahwa ibu hamil dengan tingkat pengetahuan baik sebagian besar (65,1%) tidak mengalami anemia. Ibu hamil dengan tingkat pengetahuan cukup sebagian besar (64,0%) tidak mengalami anemia. Sedangkan ibu hamil dengan tingkat pengetahuan kurang sebagian besar (75,0%) tidak mengalami anemia. Hasil perhitungan statistik menggunakan uji *chi-square* diperoleh *p-value* sebesar $0,902 > \alpha (0,05)$ sehingga dapat disimpulkan tidak ada hubungan yang signifikan antara tingkat pengetahuan ibu hamil tentang pentingnya tablet Fe dengan kejadian anemia.

Kesimpulan : Tingkat pengetahuan ibu hamil tentang pentingnya tablet Fe di Wilayah Bantul sebagian besar adalah baik (65,1%). Ibu hamil di Wilayah Bantul sebagian besar tidak mengalami anemia (64,8%). Tidak ada hubungan antara tingkat pengetahuan ibu hamil tentang tablet Fe dengan kejadian anemia di Wilayah Bantul.

Kata kunci : Tingkat pengetahuan, pentingnya tablet Fe, kejadian anemia.

Kepustakaan : 32 buku, 3 KTI

Jumlah halaman : 53 halaman

¹Mahasiswa D III Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

²Pembimbing I KTI D III Kebidanan Alma Ata

³Pembimbing II KTI D III Kebidanan Alma Ata